



高校応援団の応援

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。諫早高等学校附属中学校へようこそ。附属学第14回生のご入学を心よりお祝いします。

入学式は中高合同で実施しました。新入生は場内の万雷の拍手の中入場しました。

新入生は緊張しながらも、決意を感じさせる面持ちで入学式に臨んでいました。先日卒業した本校卒業生も、やはり新たなるスタートということでの決意を持つて参加していました。

高校の応援団の応援もありました。



新入生代表宣誓

入学式の日の午前中、本校体育馆で新任式・始業式を実施しました。

新入生は緊張しながらも、決意を感じさせる面持ちで入学式に臨んでいました。先日卒業した本校卒業生も、やはり新たなるスタートということでの決意を持つて参加していました。

高校の応援団の応援もありました。

今年の入学生の出身小学校数は38校です。知り合いも少なく、不安も少なからずあるでしょう。

しかし、毎年同じような状況ながら、これまで下の写真のように仲良く力を合わせて、色々な活動を行っています。

みんなで力を合わせよう

コロナ禍での行動制限が四年間続き、今までなかなか思うように動できませんでしたが、その中でもみんなで力を合わせてこの附属中学の生活を充実させてきました。

よつばじゅく附属中学校へ

ました。始業式では、校長先生から、人を測る「ものさし」は無数にあります」というお話をありました。人だけではなく、世の中のものは切り口が違えば自ずと見え方や意味が変わってくる。様々な角度から考えていく姿勢が必

要になる。そこに向けて失敗はつきものだから、失敗を恐れず挑戦してみようという内容でした。皆さん、失敗を恐れずチャレンジしていきましょう。

